

みんなのみとよ

すくすく
通信

三野保育所 梅ジュース・梅干しづくりに挑戦!

大見公民館『梅の会』の皆さんと一緒に、梅の収穫を体験しました。園児たちが安全に収穫できるようにと、公民館のおじさんやおばさんが斜面の草刈りをして待つ



ていてくれました。園児たちは早々に長靴に履き替えて、しゃがんなり背伸びしたりしながら、家から持ってきた袋にたく

さんの梅を収穫しました。

園児たちは、梅を洗ったり重さを量ったりして、梅ジュースや梅干しづくりに挑戦!できあがった梅ジュースは、先日の夕涼み会で、地域の皆さんと一緒に飲みました。甘くておいしくできた梅ジュースに、みんな大喜び。



これからも、地域の皆さんとの交流をとおした“喜び体験”を大切にていきたいです。



勝間小学校 「自分から」そして「みんなと」

「今日の遠足は、バスに乗れたし、1年生にも喜んでもらえて、とても楽しかった。」これは、春の“なかよし遠足”的あとに、6年生の児童が笑顔で言った言葉です。今年の遠足は、全校生を班分けして1年生を迎える会として実施しました。6年生を中心に何度も話し合いを重ねて、班ごとに「行き先」や



「目的」を決めました。こういった努力が、遠足を終えた児童の言葉や表情に表れたのでしょうか。

異学年交流活動として、毎月1回、水曜日の昼休みに「なかよし遊び」も行っています。運動場や体育館は、鬼ごっこやドッジボール、しっぽ取り等を楽しむ姿であふれ



ています。また、自主栽培活動グループ「菊育て隊」が、毎朝、自分の育てている菊に水をやっている姿も見られます。これらの活動は、上級生を中心に自分たちの手で取り組もうとする自主性や自発性、全校生が互いに相手のことを思いあう心が育ってくれることを願って行っています。

こうした活動の積み重ねが「か・つ・まの子」一人ひとりの心に「自主性」「思いやり」という大きな花を咲かせてくれるでしょう。



詫間町図書館



夏休みアニメ映画会



夏休みにぴったりのこわいおはなしやたのしいおはなしのアニメを見たり、手あそびや読み聞かせをしたりします。お友だちをさそってあそびにきてね!

いつ 8月6日(水)・20日(水)

じかん 午後2時～3時

ところ 詫間町図書館

内容 「まんが日本昔ばなし」「やさしいオオカミ」他

対象 幼児～小学生



問い合わせ 詫間町図書館

83-6828

